

opusdei.org

Mehr als nur eine Aushilfe

P.M., Macao

10.08.2011

Ich arbeite in einem Sprachenzentrum in Macao. Im Juli und August jeden Jahres werden viele Intensivkurse für Englisch angeboten, daher benötigen wir dann mehr Personal für die Gebäudereinigung. Schon im Juni suchte ich Leute, wobei mir die Frau half, die normalerweise diese Aufgabe hat, aber ohne Erfolg. Daraufhin kamen wir überein, den

hl. Josefmaria um seine Fürsprache zu bitten. Und sie sagte noch: „Ich bin mir ganz sicher, wenn wir ihn darum bitten, wird es klappen.“

Der nächste Schritt war, eine Frau anzusprechen, die ich in der Messe sah. Ein paar Wochen vorher hatte ich sie bereits begrüßt und ich wusste auch, dass sie verschiedene Putzstellen hat (...), aber ich kannte sie nicht gut und war mir nicht sicher, ob sie in unserer Schule arbeiten wollte. Es war einen Versuch wert... Als ich sie fragte, war sie sehr erfreut, denn eine Frau, für die sie arbeitete, hatte Macao am Vortag verlassen. Sie brauchte also eine neue Stelle und mein Angebot kam ihr wie gerufen.

Nachdem sie einige Tage in der Schule geputzt hatte, kam sie mit ihrer älteren Schwester zu einem Einkehrtag in ein Zentrum des Opus Dei (...) Ich danke dem hl. Josefmaria,

denn er hat uns nicht nur diese Aushilfe für die Sprachenschule „besorgt“, sondern auch geholfen, zwei Menschen näher zu Gott zu bringen.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/mehr-als-nur-eine-aushilfe/>
(19.12.2025)